



- Sport
- Übersicht
- Sportnachrichten
 - Archiv
- Ergebnisse
- Sportwelt
- Sport in Radio & TV
- Termine

Sportnachrichten > Archiv

SAARTEXT

Leichtathletik - Meisterschaft: Drei Mal Gold für Saarländer

Auch am zweiten Tag der süddeutschen Meisterschaften in Kaiserslautern haben Saarländer wieder Titel gesammelt. Robert Hind vom SV Saar 05 Saarbrücken gewann Gold über die 200 Meter. Er überquerte die Ziellinie in 21,02 Sekunden. Ebenfalls Gold ging an Tobias Blum von der LSG Saarbrücken-Sulzbachtal, der die 5000 Meter in 14:56 Minuten absolvierte. Den dritten Titel sicherte sich die 4x400 Meter Staffel vom SV Saar 05 Saarbrücken. Pascal Koehl vom LA Team Saar gewann Silber im Stabhochsprung. Damit stellt das Land neun Titelträger.

- Triathlon - Ironman: Frodeno siegt bei EM in Frankfurt
- Leichtathletik - Meisterschaft: Drei Mal Gold für Saarländer
- Schwimmen - Bostalsee Cup: Bestzeiten für saarländische Schwimmer
- Reitsport - ARC-Dressurfestival: Zimmermann gewinnt in Überherrn

(Saarländischer Rundfunk)

[Druckversion](#)

Letzte Aktualisierung: 05.07.2015 - 18:00:35 Uhr (MESZ)

Impressum

07.07.2015

Suche Los!

Saarlandwetter

Di Mi Do

sportarena als Video

arena am samstag als Video

Mitreden auf Facebook

Kinder bewegen

- SR Mediathek
- A-Z
- Heute im SR Fernsehen
- SAARTEXT
- Antenne Saar
- SR-Konzerte
- 103.7 UnserDing
- SR Podcasts
- ARD.de®